

L'Indépendant, 16/07/23

## Sainte-Léocadie : rassemblement de pilotes de montagne sur l'aérodrome



Des pilotes se posant sur "l'hippopotame".

L'association des Pilotes Pyrénéens de Montagne (APPM) sous l'égide de son président Jean Bienvenu, et son trésorier Mathieu Rondony a organisé son rassemblement sur l'aérodrome.

Une dizaine d'appareils, venus des Pyrénées et des Alpes, a réussi à braver une météo orageuse sur le piémont nord des montagnes le samedi, après un atterrissage sur l'altisurface d'Aleu dans l'Ariège. Dimanche matin, les pilotes chevronnés ont effectué une cinquantaine d'atterrissages sur l'altisurface dite "l'hippopotame" de Saillagouse. Une dizaine de bénévoles venus à pied était en place pour informer et orienter les promeneurs curieux, ainsi que surveiller que les vaches en pacage à proximité restent à bonne distance. Un concours de précision d'atterrissage a ensuite eu lieu sur l'aérodrome.

Grâce au concours du commandant du Centre de vol en montagne, ce rassemblement a permis la venue de pilotes pyrénéens de montagne civils.

Le week-end s'est clôturé autour d'un apéritif convivial à l'aéro-club Icaria avec des remises de coupe et de trophées.